
 

 
Unit 18 

Saying what I do at home, how often, when and where 

 
 

Wann? [When?] VS Wohin? [Whereto?] + Was machst du? [What do you do?]  

Morgens 

[In the morning] 

 

Nach dem 

Frühstück 

[After breakfast] 

 

Nachmittags 

[In the afternoon] 

 

Abends 

[In the evening] 

 

 

 

 

 

Wenn ich Zeit 

habe, 

[When I have 

time,] 

 

Wenn ich 

Hunger habe, 

[When I am 

hungry,] 

 

Wenn ich müde 

bin, 

[When I am 

tired,] 

 

Wenn ich Ruhe 

brauche, 

[When I need 

quiet,] 

 

Bevor ich 

schlafen gehe 

[Before I go to 

sleep,] 

 

 

gehe ich    

[I go] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gehe ich   

oft 

[I often     

go] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gehe ich  

gern            

[I like  

going] 

auf den Balkon 

[onto the balcony] 

auf den Dachboden 

[onto the attic] 

in den Garten 

[into the garden] 

in den Keller 

[into the cellar] 

und 

[and] 

 

ich entspanne mich [I relax] 

ich esse etwas [I eat something] 

ich gehe ins Internet [I go online] 

ich höre Musik [I listen to music] 

ich lese ein Buch [I read a book] 

ich lese ein Magazin [I read a magazine] 

ich mache Hausaufgaben [I do homework] 

ich mache einfach nichts [I simply do nothing] 

ich mähe den Rasen [I mow the lawn] 

ich poste etwas im Internet [I post something online] 

ich putze mir die Zähne [I brush my teeth] 

ich quatsche mit meiner Oma [I chat with my nan] 

ich schlafe ein bisschen [I sleep a bit] 

ich sehe einen Film [I watch a film] 

ich sehe fern [I watch TV] 

ich sehe Serien auf Netflix [I watch series on Netflix] 

ich spiele PlayStation [I play PlayStation] 

ich skype mit meinem Opa [I skype with my grandad] 

ich übe Klavier [I practise the piano] 

ich ziehe mich an [I get dressed] 

auf die Terrasse             

[onto the terrace] 

in die Küche 

[into the kitchen] 

in die Garage 

[in the garage] 

in mein Zimmer 

[to my bedroom] 

ins Arbeitszimmer 

[into the study] 

ins Badezimmer 

[into the bathroom] 

ins Esszimmer 

[into the dining room] 

ins Wohnzimmer 

[into the living room] 



 

Unit 6. Talking about a typical weekend 

Am Samstag [On 

Saturday] 

Am Sonntag [On 

Sunday] 

Am Wochenende 

[At the weekend] 

stehe ich  

[I get…]                

um neun Uhr 

[at nine 

o’clock] 

um zehn Uhr 

[at ten 

o’clock] 

früh [early] 

spät [late] 

auf 

[…up]                

schlafe ich aus [I have a lie-in] 
 

Danach 

[Afterwards] 

dusche ich mich [I have a shower] 

wasche ich mir das Gesicht und die Hände [I wash my face and my hands] 

putze ich mir die Zähne [I brush my teeth] 

frühstücke ich [I have breakfast]  
 

Zum Frühstück  

esse ich meistens 

[For breakfast  

I usually eat] 

Müsli [cereals] 

Rührei [scrambled eggs] 

Brot [bread] 

Toast [toast] 

 mit  

[with] 

Butter [butter] 

Honig [Honey] 

Marmelade [jam] 

Salz [salt] 
 

dazu trinke ich  

[with that I drink] 

ein Glas Saft [a glass of juice] 

eine Tasse Tee [a cup of tea] 

einen Becher Kaffee [a mug of 

coffee] 

einen Orangensaft [an orange 

juice] 

mit 
Milch [milk] 

Zucker [sugar] 

 

Am 

Samstagvormitta

g 

[On Saturday 

morning] 

 
Am 

Sonntagvormitta

g 

[On Saturday 

morning] 

gehe ich in die Kirche [I go to church] 

gehe ich ins Fitnessstudio [I go to the gym] 

helfe ich zu Hause bei der Hausarbeit [I help at home with the house 

chores]  

mache ich meine Hausaufgaben [I do my homework] 

räume ich mein Zimmer auf [I tidy my room] 

spiele ich Fußball im Park [I play football in the 

park]                                          

 

Am Nachmittag 

[In the afternoon] 

besuche ich meine Oma [I visit my 

nan]                          

entspanne ich mich [I 

relax]                          

mache ich nichts [I don’t do 

anything]                          

schlafe ich ein bisschen [I sleep a 

little]                                                 

     

und 

[and] 

ich fahre Fahrrad [I 

cycle]     

ich lese ein Buch [I read a 

book]         

ich mache Sport [I do 

sport]         

ich sehe fern [I watch TV] 

 



 

Am Abend 

[In the evening] 

gehe ich clubben [I go clubbing] 

gehe ich ins Kino [I go to the 

cinema] 

gehe ich mit meinen Freunden 

aus 

[I go out with my friends]  

oder 

[or] 

  

ich bleibe zu Hause [I stay 

at home] 

ich faulenze [I laze about]  

ich sehe mit meiner Familie 

fern 

[I watch TV with my family] 
 

Bevor ich ins 

Bett gehe, 

[Before I go to 

bed,] 

dusche ich mich 

[I shower] 

putze ich mir 

die Zähne 

[I brush my 

teeth] 

Meistens bin ich 

[Usually, I am] 

um 

Mitternach

t  

[at 

midnight] 

gegen ein 

Uhr nachts 

[around 

1am] 

im Bett  

[in bed] 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
Destinations V Locations 

 

Wohin gehst du?    [Where are you going?] 
Wo bist du?              [Where 
are you?] 

Ich 
gehe  

auf den Balkon [onto the balcony]  

in den Garten [into the garden]  

in den Keller [into the cellar] 

an den Strand [to the beach] in 
den Park [to the park] 

Ich 
bin 

auf dem Balkon [on the 
balcony]  

im Garten [in the 
garden]  

im Keller [in the cellar] 

am Strand [on the 
beach]  
im Park [in the 
park] 

auf die Terrasse [onto the terrace]  

in die Garage [into the garage]  

in die Küche [into the kitchen] 

in die Schule [to school]  
in die Stadt [into town] 

auf der Terrasse [on the 
terrace]  

in der Garage [in the 
garage]  

in der Küche [in the 
kitchen] 

in der Schule [in 
school]  
in der Stadt [in 
town] 

auf das Dach [onto the roof]  

ins Wohnzimmer [into the living room]  

in mein Zimmer [into my room] 

ins Kino [to the cinema]  
ins Stadion [to the stadion] 

auf dem Dach [on the roofl  

im Wohnzimmer [in the 
living room]  

in meinem Zimmer [in my 
room] 

im Kino [in the 
cinema] 
 im Stadion [in the 
stadium] 

in die Berge [into the mountains] in den Bergen [in the mountains] 

 
 



 

 

 
  

Um halb elf [At 10:30]  

Von elf bis halb zwölf  

[From 11 to 11:30] 

haben wir [we have]  eine Pause [a break] 

gibt es [there is] 

In der Pause   

[At break,] 

spiele ich Basketball [I play basketball]  

esse ich ein belegtes Brot [I eat a sandwich] 

Die Mittagspause ist   

[Lunch break is] 

um ein Uhr [at 1 o’clock]  

von eins bis zehn vor zwei [from 1 to 1:50] 

Meistens esse ich  [Usually, I eat] Schnitzel [schnitzel] Salat [salad] Nudeln [pasta]  

Obst [fruit] Pommes [chips] Gemüse [vegetables] 

Morgens  

[In the mornings] 

wache 

ich  
[I 

wake...] 

 

stehe uch 
[I get...] 

um sechs Uhr [at 6 o’clock]  

um viertel nach sechs [at 6:15]  

um halb sieben [at 6:30]  

um viertel vor sieben [at 6:45]  

gegen sieben Uhr [around 7 

o’clock]  

um kurz nach sieben [shortly after 

7] 

um zehn vor neun [at 8:50] 

auf  

[...up] 

 

 

Zuerst 
[First] 
 
Dann  
[Then] 
 
Danach 
[Afterwards] 
 

gehe ich ins Bad 
[I go into the bathroom] 
dusche ich mich 
[I have a shower] 
ziehe ich mich an 
[I get dressed] 
frühstücke ich 
[I breakfast] 

und [and] 
 

ich packe meine 
Schultasche 
[I pack my school bag] 
ich putze meine Zähne 
[I brush my teeth] 
ich gehe aus dem Haus 
[I go out of the house] 
ich fahre mit dem Bus zur 
Schule 
[I go to school by bus] 

Normalerweise  

[Normally,] 

fahre ich   

[I 

go/drive] 

mit dem Auto [by car]  

mit dem Bus [by bus]   

mit dem Fahrrad [by bike 

zur Schule  

[to school] 

gehe ich zu Fuß [I go on foot] 

Um kurz vor neun [Shortly before 9,] 

Um neun Uhr [At 9 o’clock,] 

komme ich in der Schule an [I arrive at school]  

beginnt der Unterricht [lessons begin] 

Montags habe ich  

[On Mondays, I have] 

in der ersten Stunde  

[in the first lesson]  

in der zweiten Stunde  

[in the second lesson]  

in der dritten Stunde  

[in the third lesson] 

in der vierten Stunde  

[in the fourth lesson] 

Deutsch [German]  

Kunst [art]  

Mathe [maths]  

Naturwissenschaften 

[science] 



 

Der Unterricht endet [Lessons finish]  

Ich verlasse die Schule [I leave school] 

um drei Uhr [at 3 o’clock]  

gegen halb vier [around 3:30] 

Nach der Schule 

[After school,] 

gehe ich meistens 

zur 

[I usually go to the] 

Schach [chess]  

Basketball [basketball 

Musik [music] 

Theater 

[drama] 

AG  

[club] 

 
Später  
[Later] 
Nachmittags 
[In the afternoon] 
Abends 
[In the evening] 
Schließlich 
[Finally] 

komme ich wieder nach Hause 
[I come home again] 
esse ich zu Mittag/zu Abend 
[I eat lunch/dinner] 
sehe ich fern 
[I watch TV] 
gehe ich um Mitternacht ins Bett 
[I go to bed at midnight] 

und 
[and] 

 

ich entspanne mich [I relax] 
ich mache meine 
Hausaufgaben 
[I do my homework] 
ich spiele am Computer 
[I play on the computer] 
ich mache das Licht aus 
[I switch off the light] 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 



 

PERSONALITY  
nett/freundlich/gutmütig nice/friendly/good-natured 

hilfsbereit helpful 

aufopfernd/selbstlos/bescheiden devoted/selfless/humble 

barmherzig merciful 

liebevoll/mitfühlend loving/sympathetic 

toll/fantastisch/großartig/wundervoll/bar/atemberauben

d/bezaubernd 

great/fantastic/great/wonderful/breathtakin

g/adorable 

interessant interesting 

pünktlich punctual 

zuverlässig reliable 

aufrichtig/ehrlich sincere/honest 

mutig/unerschrocken brave/courageous/fearless 

unerschütterlich unflappable 

friedlich peaceful 

musikalisch musical 

ausgeglichen balanced 

kreativ/erfinderisch/ideenreich creative/inventive/imaginative 

schüchtern shy 

ehrgeizig ambitious 

ruhig calm 

zurückhaltend restraining 

treu/loyal loyal 

gut good 

respektvoll respectful 

vernünftig reasonable 

geduldig patient 

realistisch realistic 

  
unfreundlich unfriendly 

unkooperativ uncooperative 

egoistisch egoistic 

unbarmherzig/gnadenlos merciless 

kaltherzig/eiskalt cold-hearted 

schrecklich/grausig/grässlich terrible/horrible 

uninteressant/langweilig uninteresting/boring 

unpünktlich unpunctual 

unzuverlässig unreliable 

verlogen/unehrlich untruthful/dishonest 

feige cowardly 

anfällig vulnerable 

aufmüpfig/gewalttätig/aggressiv rebellious/violent/aggressive 

unmusikalisch unmusical 

unausgeglichen/gestresst unbalanced/stressed 

einfallslos unimaginative 

impulsiv impulsive 

faul lazy 

laut loud 

angeberisch sophomoric 

untreu/illoyal disloyal 



 

böse bad 

respektlos disrespectful 

unvernünftig unreasonable 

ungeduldig impatient 

unrealistisch unrealistic 

 
 


